
 

 

 

 

 

 

 

1 月は職業奉仕月間です！ 

 

この半年間は、目の前にある事業を一つ一つこなすことに精一杯で気が付けば半年が過ぎてし

まっていたという状況でした。年間で３８回の例会を計画いたしましたが、この半期で計画どお

り２０回の例会を実施することができました。倉内幹事はもとより各委員会の委員長さんや委員

のみなさんたち素晴らしいメンバーに恵まれ、そしていつも冷静にしっかりとフォローしていた

だいた事務局の河内さん、本当にみなさんのお陰であると心より感謝いたします。 

話は変わりますが、昨日、私が前に所属しておりました県庁の旧産業労働部の OB 会がござい

ました。各テーブルを回りますとロータリークラブの会長就任おめでとうとの声が多数かかりま

した。11 月に卓話をお願いした県の犬塚経済産業局長が局内でロータリーの話をされたようで

す。県の職員はロータリーの存在についてはよく承知しているようで、メンバーが地域の名士であると思っています。

このことをよく認識してロータリー活動に取り組んでいきたいと思います。 

 

 

会長 清水幹良君  第 52 年度昨年度に会長エレクトを仰せつかりましたが、会長としての

心構えができないままに今年度を迎えてしまい、特に年度のスタートした 7 月は皆さんにご迷

惑をおかけしたのではないかと思います。ただし、倉内さんという几帳面かつ論理的でしっか

りした幹事のお陰で、事前の準備、特に事業計画の作成に際しては様々な角度からご意見を伺

い、内容的には緻密で細かい事業計画ができたのではないかと思っています。結果として、事

業計画の中に、ＲI や地区方針に掲げられた、ロータリー行動計画の４つの優先事項（①より

大きなインパクトをもたらす、②参加者の基盤を広げる、③参加者の積極的なかかわりを促

す、④適応力を高める）に沿った我がクラブ独自の行動計画を盛り込むことができました。 

事業方針の大テーマを「クラブの永続的発展と家族の幸せのため、共に語らい、高め合おう人生を」と致しまし

た。ロータリー活動を限りある人生の糧として、メンバー及びご家族の皆様とともに幸せな人生を謳歌するため、ロ

ータリー活動を魅力あるものとすべく力を注ぐことといたしました。 

年度の後半に向けては、1 月 9 日の新春親睦夜間例会、3 月 27 日の花見親睦夜間例会、4 月 17日の創立記念夜

間例会、4月 29 日の 11 クラブ親善スポーツ大会のホスト開催、5月 25 日の日帰り親睦家族例会、6月 19日の

最終親睦夜間例会、そして初の試みで、御園座での観劇例会の開催、など通常例会以外にも多くの事業が予定されて

おります。クラブの永続的発展と家族の幸せのために、着実に一歩ずつの気持ちで気を引き締めてクラブ運営を進め

てまいりたいと思います。そして、年間目標である「クラブ優秀賞」、加えて「ガバナー特別賞」の獲得につなげた

いと思います。また、「長期計画検討委員会」及び「危機管理委員会」も後半のできるだけ早い時期に開催したいと

考えております。どうか皆さんこれから年度後半もよろしくお願い致します。 

幹事 倉内充雄君  各委員長をはじめ、会員の皆様には、不慣れな幹事に対してご理解・ご

協力を頂きありがとうございます。とりわけ河内さんには、特に最初のころは、幹事の勘所が

全く分からない中で行っていましたので、変なこだわりがでてしまい、ご苦労をお掛けしてし

まったかと思いますが、支えていただきありがとうございます。 

当初清水年度の会長方針が示され。初めて見た時目標が多く、少しスビックリしましたが、

清水会長の意欲を感じさせていただきました。この半年間、全く、意欲が衰えておらず、会長

方針実現に向けて、むしろ高まっていると感じています。会長あっての幹事、会長を支える幹

事として、会長に意欲があるので、充実した気持ちで活動できています。また、会長方針がク

ラブ計画書に文書で明確に示されている点が幹事としては、やりやすく、充実感に繋がっています。清水年度を盛り

上げるために、「今後の半年間もやるぞ」という思いでいます。そして、私も引き受けた以上、クラブのために一生

懸命やりたいと、よりよいクラブ、具体的には、クラブへの帰属意識を持ってもらい、クラブの一体感を高め、メン
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幹事報告 （倉内充雄君）    

■ 12/19(木)16 時～OKB ハーモニープラザにて「第 5

回地区ＲＦＦ実行委員会」が開催され、三城地区イン

ターアクト委員長が出席されます。 

◼ 12/14(土)11時～あおいホールにて「光ヶ丘女子高

等学校クリスマスページェント」が開催され、会長、

石川副会長、幹事倉内が出席しました。 

◼ 日展名古屋展 2025のご案内が届いています。

1/22(水)～2/9(日)愛知県美術館で開催。招待券 2 枚

及び割引券ご希望の方は倉内まで。 

◼ 第 13 回理事会報告 

1. 新春親睦夜間例会予算案の件⇒承認 

2. 次年度地区委員推薦の件(三城偉央君:インターアク

ト委員長/危機管理委員/学友委員)⇒承認 

3. 元米山奨学生 楊迪さん送別花束贈呈の件⇒承認 

4. 光ヶ丘女子高等学校「クリスマスページェント」

祝儀贈呈の件⇒承認 

5. 会員候補者推薦の件(小林大祐氏)⇒承認 

6. 事務局賞与冬季賞与支給の件⇒承認 

7. 事務局年末年始休暇の件(12/28(土)～1/5(日) 

◼ 第 14 回理事会報告 

1. 会員候補者推薦の件(横山忠男氏)⇒承認 

2. 会員候補者最終承認の件(佐野達哉氏)⇒承認 

3. 職場例会開催の件⇒承認 

4. 会員退会お申し出の件(平岩邦明君・赤堀竜二君)※

それに伴う理事推薦の件⇒承認 

◼ 下期会費の 12 月中の納入にご協力をお願いします。 

◼ 次週 12/26(木)、次々週 1/2(木)は定款第７条第１

節の規定により休会となります。 

◼ 新年第 1 例会は 1/9(木)18 時～みなみにて新春親睦

夜間例会を開催します。同 16 時半～定例理事会を開

催します。理事役員はご出席をお願いします。 

◼ 12/28～１/５まで事務局はお休みとなります。事務

局の利用、緊急の連絡は幹事倉内までお願いします。 

出席委員会  本日の出席率 83.67%（欠席 8 名） 

前々回(12/5)の修正出席率 91.84%（欠席 4名） 

親睦委員会 1/9（木）新春親睦夜間例会のご案内 

公共イメージ向上委員会 ﾛｰﾀﾘｰの友 12 月号の紹介 

米山奨学委員会 小銭寄付のお願い 

ニコニコ委員会 

☺ 清水幹良君･倉内充雄君 本日「半期を振り返って」の

卓話をさせて頂きます。よろしくお願い致します。 
☺ 清水幹良君･倉内充雄君 年忘れ親睦家族例会には多く

の会員とご家族にご出席頂き有難うございました。皆

さんのご協力で賑やかで楽しい会になりました。 
☺ 三浦泰廣君 娘が大変お世話になりました。 
☺ 稲垣寿君 家族会有難うございました。楽しみました。 
☺ 本田康英君 先週の家族例会とても残念なことながら

欠席させて頂きました。 
☺ 林孝夫君 先週の年忘れ親睦家族例会有難うございま

した。皆様のお陰で盛り上がって良かったです。 
☺ 佐藤寿行君 本日 3分間スピーチさせて頂きました。 
☺ 赤堀竜二君 短い間でしたが皆様お世話になりまし

た。一言挨拶をさせて頂きます。 

バーにとって、うちのクラブの良さである「居心地のよいクラブ」感を高めていこうと思っています。これからもよ

ろしくお願いします。 

小さい頃から体を動かすのが好きで、社会人になると草野球チームに入りました。野球に

続いて船舶の免許を取得し、海へ出るようになると、マリンジェット、ウェイクボード、ス

キューバダイビング、ついにはレスキューダイバーのライセンスを取得しました。海の次は

登山にはまり 100名山の完登を目指しましたが遠くの山が残り、今では赤堀さんに抜かれて

しまいました。その後も遊びの幅は広がり、ロードバイク、折り畳み自転車、しまなみサイ

クリングなど、ずっと外で遊んでおります。そんな中、数年前からインドアの活動も始めま

した。「岡崎第九をうたう会」です。当クラブ会員では宇野さん、三城さんも一緒に参加して

おり、もうすぐ本番です。チケットがまだ余っておりますので、是非見に来て下さい。 

ずっと治療を続けてきましたが診療の結果が芳しくありません。体が動くうちにまだまだや

りたい事が沢山あるので、そちらを優先させて欲しいというわがままでございます。理事につ

いては私の代わりに杉田さんに引き受けて頂くことになりました。明日からスイスに行ってス

キーをしてきます。アルプスを見ながら滑るというのは子供の頃からの夢です。ただしこれが

最後の海外旅行かなとも感じております。本当はまだまだ行きたい場所が沢山ありますが、言

い出したらキリがありません。当面の目標ですが 7 月に孫が生まれる予定です。そこまでは

何とか頑張りたいと思います。 

ロータリーに入会してこうして皆様と知り合いになることができて、本当に良い会であると

感じております。長男が私の後を継いで仕事をしておりますが、若干 27歳です。もし息子と仕事でご一緒する事が

ございましたら、どうかよろしくお願い致します。今まで本当にお世話になりました。 

3 分間スピーチ                        2024/12/19 佐藤寿行君 

退会挨拶                           2024/12/19 赤堀竜二君 
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☺ 鈴木圭介君･小出一輔君･稲垣寿君･石川雅規君･三城偉

央君･坂野弘君･杉田広喜君･酒井賢君･佐野真琴君･西脇

謙二君 赤堀さん今まで有難うございました。 
☺ 野村政弘君 清水会長、倉内幹事、残り半年宜しくお

願いします。会員諸氏、来年も宜しくお願いします。 

☺ 中川和広君 本年最後となりました。大変有難うござ

いました。来年も宜しくお願いします。 
☺ 小山能弘君 本日早退させて頂きます。 
☺ 長坂勲君･新浪勝也君･生駒尚久君 ニコに協力します。 

皆さん、明けましておめでとうございます。本年も宜しくお願い致します。 

今年 2025年は、60年に一度巡ってくる「乙巳（きのと・み）」の年だそうです。乙巳は「努

力を重ね、物事を安定させていく」という意味合いを持つとされております。また、巳は「しな

やかに伸びる草木」を表し、また、「脱皮して成長する蛇」も意味しており、成長や発展を象徴す

るとも考えられています。クラブや会員の皆さんご自身並びに皆さんの事業が成長、発展してい

かれることを祈念したいと思います。 

話は変わりますが、昨年末に例会の出席状況を整理したところ、欠席をメーキャップで補填さ

れていない方が 10 名おられました。あと半年の間にぜひメーキャップをお願い致します。そし

て今年度中にクラブとしてぜひ 100％の出席率を達成したいと思いますのでよろしくお願い致します。 

 

 

 

 

 

 

ビジター報告 1/9(サイン受付) 4名 

幹事報告 （倉内充雄君）    

■ １月のロータリーレートは 1ドル 157 円です。 

◼ 1/16(木)16時～OKB ハーモニープラザにて「第６

回地区ＲＦＦ実行委員会」が開催され、三城地区イン

ターアクト委員長が出席されます。 

◼ 次週 1/16(木)の例会は定款第７条第１節の規定によ

り休会となります。 

◼ 岡崎聾学校より学校だより「阿知和が丘」199号が

届いております。ご覧になりたい方は幹事倉内まで。 

 

◼ 第 16 回理事会報告 

1. 年忘れ親睦家族例会決算の件⇒承認 

2. 会員候補者最終承認の件           

(小林大祐氏・横山忠男氏)⇒承認 

出席委員会 本日の出席率 81.25%（欠席 9 名） 

前々回(12/12)の修正出席率 87.76%（欠席 6 名） 

ニコニコ委員会 

☺ 清水会長はじめ本日参加の皆様よりニコにご協力頂

きました。ありがとうございました。 

 

 

佐野達哉君の入会式が執り行われました。 

清水会長より訓示を頂き、ロータリーバッ

ジ、4つのテストが授与されました。その

後、推薦者の岡田祥輝君による紹介、佐野達

也君からの挨拶を頂きました。これから宜し

くお願いします。 

 

    

    

【前回 1/9 の会長挨拶】     「新春親睦夜間例会」              みなみ 

【前回 1/9 の例会写真】     「新春親睦夜間例会」              みなみ 

新入会員 佐野達哉君 入会式                        2025/1/9 
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1・２月の例会予定 

例会予定 例会会場 内容 

1/30(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新春年男放談 PartⅠ」稲垣 寿君･倉内充雄君 

2/6(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館「501」 「新春年男放談 PartⅡ」中根盛仁君･神谷 浩君 

2/13（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

2/20(木)12:30～ 岡崎市竜美丘会館 4 階「末広の間」 「健康経営の重要性：笑顔と活力の職場づくり」朝倉薫様 

2/27（木） 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

クラブ例会変更・休会のお知らせ 

例会予定日 RC 名 サイン受付場所 

1 月 24日（金） 安城 碧海信用金庫本店 3Ｆ 11:30～12:30 

1 月 24日（金） 西尾 KIRARA 西尾信用金庫 中央支店 2F 203 号 11:30～12:30 

1 月 29日（水） 碧南 碧南商工会議所 1 階事務室 11:30～12:30 

2 月 12日（水） 岡崎/豊田東/三河安城/知立 定款第 7 条第 1節の規定により休会 

2 月 17日（月） 豊田西 名鉄トヨタホテル 6階事務局 11:30～12:30 

2 月 18日（火） 岡崎南 岡崎ニューグランドホテル１階 11:30～12:30 

2 月 18日（火） 西尾 西尾信用金庫 中央支店 2F 204 号 11:30～12:30 

同好会便り 

同好会 開催予定日 場所 内容 

ひよどり会 1 月 23日(木)18:00 「子子子」  忘年会 


